



古中だより「坂道」

くめざす生徒像>

(知) 自ら学ぶ生徒

(徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒

(体) 心身ともに健康な生徒

令和6年度 第28号

9月19日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

「お弁当づくり」ありがとうございました

鮫川村給食センターの都合により、急遽、週明けの2日間が「給食なし」となってしましたが、お弁当の準備等、ご対応いただきありがとうございました。

愛情たっぷりのお弁当は、とても美味しいそうで、子ども達はとても嬉しそうに頬張っていました。

話は変わり、「毎日の食事が用意されている」「頼めば車で送迎してくれる」「必要なものは買ってもらえる」など、これらのことを行なう「当たり前の日常」のように子ども達は感じているかもしれません。そして、我々大人も当たり前が当たり前でないことを忘れがちです。先日、用事があり、高速道路を使わずにいわき市を北上して浪江町まで行きましたが、人が住んでいる気配がない家屋が散見されました。「通行止め」「立ち入り禁止」などの看板やバリケードも見られました。ある場所の放射線量の表示は、1マイクロシーベルトを超えていました。(学校のモニタリングポストは0.07~8マイクロシーベルト程度)

大震災や原発事故から14年を数えますが、当たり前の日常を今なお取り戻せていない方たちがいることを改めて思い知らされました。1日1日を丁寧に、そして感謝の気持ちをもって、生活しなければならないと反省するしだいです。



「放課後学習会」



今週の火曜日と水曜日の2日間だけでしたが、前期・中間テスト対策として「放課後学習会」を行いました。限られた時間でしたが、自分で選んだ5教科の中の1教科に取り組みました。教科書の問題やワークブックを自力で解く生徒、友達や先生方に教えてもらいながら学習する生徒など、自分に必要な学習を進めました。



この学習の成果が、テスト結果にあらわれることを期待したいです。

※「創立50周年記念式典」について

詳しい案内は後日お知らせしますが、11月9日(土)に本校創立50周年記念式典をやぶさめアリーナで開催する運びとなっております。【この日は登校日のため、11月11日(月)は振替休業日になります】

昨年から少しずつ準備を進め、記念講演も行います。本来なら窪木一茂選手【本校卒業生でパリオリンピックに自転車競技で出場し見事6位入賞】を予定していたのですが、都合がつかなくなり、町当局のご尽力により「野崎洋光(のざきひろみつ)氏【本町出身で日本料理界の第一人者。著書多数。】に変更することになりましたので、お知らせいたします。野崎氏は、古中のために当日の予定をキャンセルして来ていただけるとのことです。また、窪木選手も10月7日(月)の来町の際、本校に立ち寄り、子ども達にオリンピックの思い出話をしくださる予定で、今からとても楽しみです。本当に古殿の皆さんには心優しく、他人を思いやる人ばかりです。